
Den Hinweis von Stv. Funk, dass auch in der Hunschlade die Parksituation nicht 
zufriedenstellend und gefährlich sei und die Bitte, dort Parkzonen einzuzeichnen, nimmt StVRin 
Adolfs zum Anlass, auch dieses Thema in der nächsten Verkehrsschau zu behandeln. 


